



14 de Diciembre de 2018
DC/112/2018

FOMENTA CEDHNL DERECHOS HUMANOS EN ESCUELAS DE SAN NICOLÁS

Con el fin de fomentar la cultura del respeto a los derechos humanos, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, durante el mes de diciembre, impartió conferencias sobre el acoso escolar a 800 alumnas y alumnos de primarias del municipio de San Nicolás.

El objetivo de dicha actividad, que se ha llevado a cabo en las escuelas primarias General Federico Villarreal, Alfonso Montemayor, Luis Tijerina Almaguer, Eduvigis Villarreal Flores y María de Jesús Castaño Guerra, es brindar herramientas para las niñas y los niños, en relación a la detección y prevención del acoso escolar.

La presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, señaló que las conferencias se brindan de una manera lúdica y dinámica, por parte del personal del área del Instituto de Derechos Humanos, explicando a las y los estudiantes la importancia del respeto a los derechos humanos y de evitar conductas agresivas y discriminatorias.

“El acoso escolar es una problemática que se presenta en los planteles educativos, es grave ya que afecta la salud física, psicológica y social de todas las personas implicadas, por ello, mediante pláticas, conferencias y otras acciones, buscamos fortalecer el respeto a los derechos humanos de las niñas, niños y adolescentes”, agregó.